

#PESEARECONOCIMIENTO

XÓCHITL SÍ IMPUGNARÁ ELECCIÓN DEL DOMINGO

RECURRE A TRIBUNALES
PORQUE HUBO DIVERSAS
IRREGULARIDADES, DICE

MISAE
ZAVALA



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

LO QUE
PIENSA

La candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México (PAN, PRI y PRD), Xóchitl Gálvez Ruiz, anunció que, a pesar de respetar los resultados de las elecciones presidenciales, sí acudirá a tribunales a impugnar la elección del domingo por diversas irregularidades.

En sus redes sociales, horas después de aceptar la derrota frente a Claudia Sheinbaum, la senadora con licencia afirmó que esto no termina aquí, pues "sí presentaremos las impugnaciones que prueban esto que les digo y que todos sabemos. Y lo haremos porque no podemos permitir que tengamos otra elección igual a esta".

Afirmó que defenderá la democracia y la República, y reiteró que los contrapesos y la división de poderes siguen en riesgo.

"Este debe ser un gran momento de unidad para quienes creemos en la vida, la verdad y la libertad. Buscarán dividirnos y desalentarnos pero no podemos darnos el lujo de claudicar. Sigamos nuestra lucha por ti, por tu familia y por México. Somos la resistencia y debemos hacer lo que nos toca: defender México del autoritarismo y el mal gobierno".

1 • Sabía que se había una competencia desigual.

2 • Sostuvo que se enfrentó contra todo el aparato del Estado.

3 • Todos nos dimos cuenta de la presencia del crimen.

10

HORAS DESPUÉS
DE RECONOCER
TRIUNFO ANUNCIA
DECISIÓN.



FOTO: AP



ADMITE | • El lunes en la madrugada dijo que confiaba en el conteo rápido.

